

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento pone en marcha el proyecto de caminos seguros para los escolares

El objetivo es que los niños vayan solos al colegio, caminando o en bici ■ Las rutas contarán con señalización horizontal y vertical

EÑE | SANTA MARTA

Los escolares de Santa Marta podrán ir solos al colegio desde sus casas, caminando o en bici, de forma segura gracias al proyecto que pondrá en marcha el Ayuntamiento con nuevas zonas y rutas señalizadas con prioridad de paso para ellos.

Así, desde el Consistorio ya se han comenzado a instalar las nuevas señales, tanto horizontales como verticales, que lucirán estos espacios y que servirán para avisar a los vehículos de que es necesario reducir la velocidad a 30 kilómetros por hora en estos tramos, ya que la prioridad la tendrán los viandantes. Con este objetivo, los responsables municipales reforzarán la información sobre el nuevo proyecto con la elaboración de trípticos que se repartirán entre la población a través de los centros escolares.

La idea para la puesta en marcha ha surgido de los propios colegios e institutos donde la Policía Local imparte cursos de seguridad vial y en los que se ha trabajado la mayor autonomía de los alumnos en los desplazamientos. El año pasado ya se realizaron concursos entre los colegios para tener en cuenta su opinión, de donde surgieron las primeras pinceladas para poder desarrollar esta iniciativa, como afirma el concejal de Educación, Francisco Miguel García. Asimismo, señala: "Se ha hecho un trabajo importante para implicar a diferentes áreas y colectivos del municipio, ya que han participado los centros, los alumnos y la Concejalía de Policía, siempre pensando en una cuestión tan importante como la educación en seguridad vial".



El edil de Educación con un grupo de escolares del Miguel Hernández. | EÑE

LOS DATOS

Rutas hasta los centros educativos

El proyecto municipal incluye la creación de distintas rutas hacia los centros educativos del municipio, que se pondrán en marcha una vez que esté instalada la señalización, y en las que han colaborado, además de los alumnos, la Concejalía de Policía para determinar la viabilidad del trazado, además de limitar la velocidad a 30 kilómetros por hora.

Proyecto piloto también en Salamanca

La localidad santamartina se suma a otros municipios del entorno como Carbajosa de la Sagrada, donde ya se puso en marcha esta iniciativa a petición de los niños, en cambio en Villamayor no tuvo la misma aceptación y el equipo de Gobierno decidió eliminar el proyecto. Ahora es el Ayuntamiento de Salamanca el que se suma a la propuesta para aplicarla en el colegio Juan Jaén con tres itinerarios diferentes.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Pedro Samuel Martín y Teresa Sánchez en la biblioteca. | EÑE

Talleres creativos y un punto de cambio de libros permanente, novedades para el Día del Libro

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa, a través de la Concejalía de Cultura, ha organizado un amplio programa de actividades con motivo del Día del Libro, con talleres de escritura, restauración y encuadernación y de marcapáginas, así como una ruta literaria por Salamanca para los jóvenes de 'CiberCarba', sesiones de cuentacuentos familiar y para jóvenes y una exposición sobre 'El Quijote de Doré' con un repaso por los grabados de Gustavo Doré (1833-1888), entre otras.

Además, en la programación de este año destacan un punto de intercambio de libros, que será permanente desde ahora en el municipio, y la puesta en marcha del 'Programa TrotaLibros' destinado a fomentar la lectura entre niños y mayores.

Asimismo, en el Aula de Informática se están desarrollando talleres para resaltar la importancia del libro impreso. "Se ha promovido la escritura caligráfica y se ha fomentado la creatividad y la búsqueda de información", señala la edil del área, Teresa Sánchez.

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

El Consistorio prepara una consulta pública para la regulación de la guardería

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha preparado una consulta pública previa a la aprobación del reglamento del futuro servicio de guardería para recabar las opiniones de los vecinos y de las organizaciones de la localidad. De esta forma, el Consistorio ha planteado distintas cuestiones para que los interesados puedan expresar sus puntos de vista sobre los problemas que se pretenden solucionar con el servicio, la necesidad y oportunidad de la aprobación del reglamento, los objetivos de la norma y otras posibles soluciones. Todos los interesados podrán hacer llegar sus opiniones al Ayuntamiento en el plazo de diez días. | EÑE

DOÑINOS DE SALAMANCA



Los jóvenes abren las fiestas

Los jóvenes de las peñas Muffi's y Peñote fueron los encargados de inaugurar ayer las fiestas en honor a San Marcos con un animado pregón, al que siguió una degustación de ternera charra, la entrega de premios y la verbena nocturna. | EÑE

